

Au cours d'une importante réunion

Les Amis de La Seyne ancienne et moderne décident deux sorties

Avec le retour de la belle saison, la période des conférences s'achève. Nous ne tournerons pas la page sans dire l'intérêt qu'elle présente. En effet, cet hiver, les plus importantes personnalités ont bien voulu apporter un concours toujours précieux à l'œuvre remarquable poursuivie par les administrateurs de la Société des Amis de La Seyne ancienne et moderne.

Sous l'impulsion de ses dirigeants la compagnie a organisé des réunions dont nous avons eu l'occasion de souligner les brillantes réussites.

Comme tous les ans, il convenait de dresser le bilan de cette période de fécondes activités, d'en tirer les nécessaires enseignements et, par la même occasion, d'examiner les projets d'avenir plus ou moins lointains.

Toutes ces questions étaient inscrites à l'ordre du jour d'une im-

portante réunion du conseil d'administration de la société organisée mercredi soir à la mairie, sous la présidence de M. Peiré, président du groupement. Il y avait là, en outre, MM. Louis Baudoin, président honoraire; Jacques Besson, secrétaire général; Baschlerl, trésorier; Mlle Neaud, trésorière adjointe, et tous les administrateurs.

Après avoir souhaité la bienvenue à ses amis, M. Peiré fit un large tour d'horizon des activités de la société au cours de l'hiver et ses remerciements allèrent à tous les conférenciers qui voulurent bien répondre à l'invitation de La Seyne.

Le président parla ensuite des projets et dès lors la plus courtoise des discussions eut lieu. Il s'agissait en effet de décider deux sorties appelées à clôturer utilement la session d'activités de la société.

Deux propositions aussi intéressantes l'une que l'autre devaient être retenues.

La société approuva tout d'abord une expédition à La Garde-Freinet. En raison des fouilles qui se poursuivent dans cette commune, la sortie promet d'être des plus passionnantes. La date du voyage sera fixée au cours d'une prochaine réunion.

D'autre part, l'assemblée retint également une expédition sur le massif du Cap Sicié.

Il fut également question du futur musée de La Seyne, dont on sait qu'il doit être installé au fort de Balaguler, où il trouvera un cadre grandiose.

A ce sujet, M. Peiré mit le conseil au courant de la situation et exprima son espoir de voir installé bientôt, à La Seyne, un musée qui deviendra très vite l'un des plus beaux de toute la Provence.



Une vue de l'assistance.